



Zeppelin se hace grande

Zeppelin Maquinaria no ha fallado en su cita con **FIMA**, y este año por partida triple, puesto que han estado presente en tres pabellones para presentar su gama de maquinaria agrícola y forestal, su gama de tractores y los equipos de la prestigiosa firma italiana **Bargam**.

Zeppelin ha protagonizado uno de los mayores crecimientos en **FIMA 2024**, con equipos distribuidos en tres stands diferentes en los pabellones 5, 7 y 8. Todo ello para presentar su tradicional gama de equipos con la marca **Zeppelin** para todo tipo de trabajos agrícolas, pero también los tractores **Edtrac** y **Rhino-ceros** en el pabellón 6 y los equipos de la marca italiana **Bargam** en el pabellón 7.

De este modo, en el tradicional espacio de **Zeppelin** en el pabellón 5 se han podido ver todas las novedades de la marca en maquinaria agrícola, equipos forestales y de ganadería. Entre ellos destacan las novedades en maquinaria de desbroce de viña con la presentación de la línea **CUT VIGNERON**

36 donde presentan una gama completa de aperos con desbrozadores de hilo o tiras de nylon, con discos con o sin palpador y de cuchillas intercepas. Se pueden llevar uno o dos equipos de desbroce por máquina y con una baja demanda de aceite hidráulico. También estaba presente el cultivador intercepas con palpador.

Entre los equipos mostrados dentro del tratamiento de la biomasa y los restos de poda, donde **Zeppelin** es una de las marcas más conocidas y activas del mercado, se han podido ver algunos nuevos modelos, como la **ARIZONA TECH**, con equipos de hasta 2,4 metros de ancho de trabajo y portón trasero de apertura regulable hidráulicamente. Dentro de la gama **TECH** se han introducido los modelos **REVERSE** para trabajar en ambos sentidos. Para grandes anchos de trabajo **Zeppelin** cuenta con la gama **EVENTAIL**, dotada con triple juego de cuchillas y hasta 4,60 metro de ancho, con plegado en el centro para su transporte. Este equipo permite dejar triturado el campo para entrar luego a sembrar directamente. La versátil **F200**, una trituradora de máximo desbroce con martillos flotantes de cuello ancho montados sobre un eje de gran diámetro y robusto que permite un uso semi-forestal también ha estado presente en la feria.



Pulverizador **GRIMAC JR 2000**

Una de las máquinas más interesantes no sólo de la gama **Bargam** es el pulverizador autopropulsado **GRIMAC JR 2000**. La gama de autopropulsadas de **Bargam** comienza con la **GRIMAC JR** de 1.600 litros. El modelo que se presentó en la feria se ha seleccionado por ser el más ligero dentro de la gama, siendo ideal para cultivos tan especializados como el arroz o la horticultura. Dotada con un motor **Deutz** de 142 CV y de transmisión hidrostática, dispone de barras que van desde los 1,2 metros hasta los 21 metros y también puede montarse con el sistema de inyección neumática del producto, el **AIR ASSISTED**, como se vio en el modelo expuesto en la feria. ©





Maquinaria de protección de cultivos, como los atomizadores, o de trabajo de suelo, como las gradas rotativas, también estuvieron a disposición de los asistentes.

Excavadoras Rhinoceros

En el espacio de **Zeppelin** en el pabellón 5 hubo más novedades, como las nuevas retroexcavadoras **Rhinoceros**, marca propia registrada y compuesta por varios modelos que van desde la compacta **Mini Pincher** hasta la más grande de la gama, con casi 2 toneladas, o el modelo 108 de una tonelada. Estos equipos pueden equipar cazos de áridos y, las más grandes, también martillos hidráulicos u otro tipo de accesorios.

Se trata de máquinas que pueden usarse tanto para trabajos agrícolas como jardinería profesional u obra pública. Gracias a su precio competitivo permiten a las empresas de servicios y pequeños o medianos propietarios no depender de alquileres.

Otros equipos para la trituración de restos de poda y astilladoras, tanto con motores de gasolina como a la TdF, la gama de dumper de transporte, remolques agrícolas



homologados de hasta 2 toneladas, generadores, motobombas o polidozers también se han podido ver en el espacio de **Zeppelin**.

Bargam, nueva marca distribuida por Zeppelin

Entre las novedades presentadas este año por **Zeppelin** en **FIMA 2024** también se encuentra su acuerdo con la firma italiana **Bargam** para la distribución de sus productos. Y para hacer una presentación acorde a la envergadura de este acuerdo, la marca **Bargam** ha contado con un espacio propio en el pabellón 7. De este modo, se han podido ver la línea **Spraymax** de Grandes Pulverizadores arrastrados, gama que va desde una capacidad de 2.500 litros de tanque hasta los 6.500 litros y con barras que cubren desde 18 metros hasta 40 metros. El modelo presentado en **FIMA** incluía barras de aplicación mediante **AIRE**, el sistema **AIR ASSISTED**, diseño exclusivo **Bargam**. La línea **Spraymax** es especialmente atractiva por su robustez, su línea hi-tech moderna y por las soluciones técnicas innovativas, computarizadas y de alta tecnología de seguimiento y mapeo del terreno que incorpora, apta para una Agricultura 4.0.

Junto a la **Spraymax** se presentó un pulverizador arrastrado bien conocido por muchos agricultores europeos, el modelo **ELIOS**, fabricado con tres capacidades de tanque, 2.200 litros, 2.700 litros y 3.200 litros, que pueden contar con barras desde 12 m a 42 m.

En la gama de protección de cultivos se vieron los pulverizadores suspendidos de la **Línea SUPER**, con capacidades de 1.100 litros, 1.300 litros y 1.600 litros, con barras de hasta 30 metros de ancho de trabajo. Estos equipos disponen del sistema **Spray Computer** que controla todos los parámetros de la máquina. Dentro de este tipo de equipos, la marca también cuenta con la **Línea SPECIAL**.

Para cultivos especiales, la marca mostró los atomizadores **RAGNO 160** y **JET BIO AIR** ambos arrastrados y de tubos, y los modelos suspendidos como el **Turbo Poli 45 Flex**.

Junto a la protección de cultivos, **Bargam** es reconocida también por sus rotoempacadoras, tanto de cámara fija como de cámara variable y en tamaños de paca que van de los 57 cm de diámetro de la **RRX** a los 170 cm de la **VRX**. La gama de forraje se completa con las encintadoras **FP**, que estuvieron presentes en la feria con los modelos **FP 161** (para pacas de hasta 160 cm de diámetro) y **FP60**, que puede trabajar con fardos de hasta 63 cm.

Rhinoceros y Fieldtrac Hobby tractor

El pabellón 8 contó con la presencia de los tractores **RHINOCEROS** y **FIELDTRAC**, fabricante indio de primer nivel, bien conocido en Europa y que están representados por Zeppelin en España y en varios países latinoamericanos. Ambas líneas de tractor compacto se presentan bajo el paraguas de **HOBBY TRACTOR**, confirmando la apuesta por el tractor de fin de semana y de fincas pequeñas pero especializadas que necesitan maquinaria robusta, nueva y con total garantía para el comprador. El mensaje que manda Zeppelin es que no son líneas excluyentes para cualquier concesión de tractores standard, es complementaria, no compite con marcas europeas distribuidas en nuestro mercado y permiten completar la oferta. ©



La Vendimiadora **V-TRAIN** fue, sin duda, una de las estrellas de **FIMA**. Son pocos los fabricantes mundiales de este tipo de máquina especializada. En este caso se presentó el modelo arrastrado con dos tolvas de acero inoxidable de hasta 2.000 litros cada una y una serie de características técnicas muy apreciadas por el cliente exigente. ©



Escanea el QR para ver el Reportaje

ZEPPELIN
el poder de la tierra

Más información
zeppelinmaquinaria.es